
Protokoll zur Hauptversammlung vom 25.11.2017

Beginn der Versammlung: 18:00 Uhr im Gasthaus Tepe Kirchstraße 12, 29690 Schwarmstedt

1. Um 18:15 Uhr begrüßt der 2. Vorsitzende Lothar Kaminski die Mitglieder und stellt die  
ordnungsgemäße Einladung fest. Die Mitglieder beanstanden die Einladung nicht.

Der  2.  Vorsitzende  befragt  die  Versammlung  wer  das  Protokoll  führen  kann,  da  der  
Schriftführer nicht anwesend ist. Torsten Woelk stellt sich zur Verfügung. Die Versammlung 
hat keine Einwände.

Es sind sieben Stimmberechtigte zur Versammlung erschienen.

2.  Der 2.Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

3.   Peter Deiders verliest das Protokoll der letzten Versammlung vom 20.05.2017. Der
2. Vorsitzende befragt die Versammlung ob es zu dem Protokoll fragen gibt. Der
2. Vorsitzende zweifelt den Punkt 3 (Jahresrückblick) in Teilen, hinsichtlich der vom
1.  Vorsitzenden  Dirk  Lehmann,  gemachten  Angaben  zu  den  von  Ihm  gemachten  
Arbeitsaufwand, an. Die Versammlung verweigert dem Punkt 3  die Entlastung, stimmt dem
Protokoll ansonsten jedoch einstimmig zu.

Die  Homepage,  durch  Nico  Schinkel  erstellt,  ist  immer  noch online.  Eine  Lösung zur  
Löschung der Homepage ist nicht in Sicht. Das Problem wird weiter geprüft und nach einer 
Lösung gesucht.

Der 2. Vorsitzende beantragt, dass die Anmerkung zu 3 in diesem Protokoll aufgenommen 
wird und das dass übrige Protokoll genehmigt wird.
Die Versammlung stimmt dem Antrag zu und genehmigt das übrige Protokoll.

4. Der 2.Vorsitzende trägt vor: Der 1. Vorsitzende Dirk Lehmann hat die Vereinsmitgliedschaft 
aus gesundheitlichen Gründen gekündigt und zeitgleich sein Amt niedergelegt. Gleiches gilt 
für Franziska Stremski jedoch aus beruflichem Grund.

Der 2. Vorsitzende stellt fest das Dirk Lehmann den Pflichten des 1. Vorsitzenden nicht bzw. 
unzureichend nachgekommen ist. 
Folgende Pflichtverstöße sind zu nennen:
-  fehlerhafte bzw. fehlende Buchführung.
-  fehlerhafte  bzw.  fehlende  bzw.  unzureichende  Weitergabe  von  Informationen  an  die  
Mitglieder.

19:18 Uhr Pause

19:27 Uhr Fortsetzung der Versammlung



5. Zur  momentanen  Situation  erklärt  der  2.  Vorsitzende,  dass  auf  Grund  der  nicht  
durchgeführten  Übergabe  des  1.Vorsitzenden,  Dirk  Lehmann,  an  den  verbleibenden  
Vorstand die finanzielle Situation des Vereins sowie seine Mitgliederzahl zur  Zeit  unklar  
ist. 

6. Der Kassenwart Jörg Meier Trägt vor: 
Der Kontostand  am 25.11.2017 des Girokontos Nr: 45075231 KSK Walsrode beträgt 
€  226,16
Der Kontostand  am 25.11.2017 des Sparkontos Nr: 2441176020 Volksbank Lüneburger  
Heide beträgt € 150,-

Der Kassenwart gibt an, dass derzeit keine verlässlichen Angaben über Außenstände und  
Verbindlichkeiten  getroffen  werden  können,  da  Dirk  Lehmann,  trotz  mehrmaliger  
Aufforderung, die den Verein betreffenden Verträge nicht vorgelegt hat.

7. Bericht des Gewässerwartes:

Arbeitsdienste waren geplant, jedoch wurden diese Informationen von Dirk Lehmann an die 
Mitglieder nicht weitergegeben. Der Gewässerwart hat die notwendigsten Arbeiten an den 
Gewässern selbst erledigt.

An der Bangsriede besteht Arbeitsbedarf.
Bannetze ist wie jedes Jahr stark verkrautet. Das Angeln nahezu unmöglich.

Stillenhöfen wurde mit sofortiger Wirkung von Seiten des Verpächters gekündigt.
Aus diesem Grund wurde das Vereinshaus in Stillenhöfen durch den Gewässerwart geräumt.
Die Vereinseigenen Gegenstände wurden durch Ihn eingelagert. 
Das Kündigungsschreiben des Verpächters liegt nicht vor. Es wurde durch Dirk Lehmann 
offenbar nicht weitergeleitet.

8. Lothar beantragt die Einzelentlastung der Vorstandsmitglieder. Die Mitglieder stimmen dem 
zu.

Abstimmung zur Entlastung der Vorstandsmitglieder:

Vorstandsmitglieder Ja Nein Enthaltungen

1. Vorsitzender 0 7 (einstimmig) 0

2. Vorsitzender 6 0 1

Kassenwart 6 0 1

Gewässerwart 6 0 1

Schriftführer 0 5 2

9. Lothar beantragt die Änderung der Vereinsadresse. Tom Lehmann stellt den Antrag, dass die 
Anschrift von  Jörg Meier, Piepersweg 9, 31637 Rodewald  zur neuen Vereinsanschrift wird.



Weiterhin beantragt Lothar die Änderung des Vereinsregisters bezüglich der Vereinsanschrift
und Löschung des 1. Vorstandes. Hierzu wird er sich mit mit dem Notar in Verbindung  
setzen.

Jörg Meier stellt den Antrag, dass der Verein bestehen bleiben soll. 
Dieser Antrag wird per Abstimmung einstimmig angenommen.

Der Geschäftsführende Vorstand prüft und klärt die tatsächliche wirtschaftliche Situation bis 
zur nächsten Versammlung. 

Die nächste Versammlung findet am 15.12.2017, um 19:30 Uhr statt.

Ende der Veranstaltung 21:25 Uhr.

25.11.2017, Torsten Woelk


